

La Paz, B. C. S., 01 de marzo de 2023

## EL IEEA CIERRA EL MES DE FEBRERO CON MÁS DE 250 EXÁMENES PRESENTADOS

Durante el mes de febrero del 2023, el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), en Baja California Sur, llevó a cabo diversas actividades, entre las cuales estuvo la entrega de materiales y capacitación a todas las Personas Voluntarias Beneficiarias de un Subsidio (PVBS), que fueron seleccionadas; se llevaron a cabo campañas de promoción y difusión de los servicios gratuitos del Instituto; se atendieron y dieron de alta a nuevas personas educandas, asimismo se les proporcionaron módulos y asesorías educativas; se realizaron aproximadamente 35 aplicaciones de exámenes, en las cuales se presentaron más de 250 pruebas. Todo esto a través de las siete Coordinaciones con las que cuenta el IEEA a lo largo y ancho de la media península.

[#IEEABCS](#) [#LaEducaciónNosUne](#) [#LaEducaciónTransforma](#)

